
Der Balkan ist eigentlich ein  in Bulgarien.

Das Wort „Balkan“ kommt aus der bulgarischen Sprache und bedeutet „Gebirge“.

Die meisten , die vom Balkan sprechen,

meinen damit aber ein viel größeres Gebiet:

Eine  im Mittelmeer,

die nach dem Gebirge benannt ist.

Auf dieser Halbinsel liegen viele Länder:

Bulgarien, , Serbien,

Bosnien und Herzegowina, Albanien, Nordmazedonien,

Montenegro und das .

Manche zählen auch noch Rumänien, Slowenien und den

europäischen Teil der  dazu.

Auf dem Balkan leben viele Menschen.

Sie haben verschiedene Sprachen, Kulturen und .

Die Unterschiede sind größer als in anderen Teilen Europas.

Hier gibt es katholische und orthodoxe .

Dazu gibt es auch Muslime und Juden.

Das Land ist so „bunt“ wegen der Lage und der :

Der Balkan liegt genau zwischen Europa und Asien.

Er liegt auch zwischen dem Mittelmeer und dem Schwarzen .

Schon seit dem Altertum sind hier viele Völker eingewandert und durchgewandert.

Durch das Gebiet führten viele wichtige .
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	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


